

ABSTRAK

Naz Maruni (2020) : Pemetaan Minat Mata Pelajaran Geografi sebagai Mata Pelajaran Pilihan UNBK di SMAN 2 Batang Anai

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: Seberapa banyak minat mata pelajaran geografi dibanding mata pelajaran pilihan UNBK lainnya di SMAN 2 Batang Anai dan apa saja yang mempengaruhi siswa dalam menentukan pilihan mata pelajaran pilihan UNBK. Jenis penelitian adalah deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian adalah semua siswa IPS kelas XII tahun ajaran 2019/2020 SMAN 2 Batang Anai yang berjumlah 123 orang. Penarikan sampel menggunakan rumus *Slovin*, dengan teknik *Proportional Random Sampling*, sehingga diperoleh responden 57 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, penyebaran angket dan dokumentasi. Teknik analisis data menggunakan persentase. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: Dari tahun ke tahun jumlah peminat mata pelajaran geografi dalam UNBK di SMAN 2 Batang Anai meningkat setiap tahunnya. Hal ini tentu disebabkan oleh banyak faktor, diantaranya ada faktor internal yang berasal dari dalam diri siswa dan faktor eksternal. Faktor internal yang mempengaruhi minat mata pelajaran geografi sebagai mata pelajaran pilihan UNBK di SMA 2 Batang Anai sudah tinggidi dengan skor rata-rata yang diperoleh dari faktor internal yaitu 3,40. Faktor eksternal yang mempengaruhi minat mata pelajaran geografi sebagai mata pelajaran pilihan UNBK di SMA 2 Batang Anai yaitu juga sudah tinggi dengan skor rata-rata yang diperoleh dari faktor eksternal yaitu 3,54 .

Dari hasil penelitian ini dapat disarankan bahwa guru perlu mempertahankan dan meningkatkan kinerjanya dengan menggunakan media dan metode pembelajaran yang tepat dan variatif agar siswa mudah memahami materi dan tidak membosankan siswa. Untuk keluarga siswa kelas XII IPS di SMAN 2 Batang Anai untuk dapat memberikan dukungan moril dan materil supaya siswa yang minat terhadap mata pelajaran geografi dapat menyalurkan minatnya pada mata pelajaran geografi, begitu pula pelajaran yang lain.

Kata Kunci:Minat , Mata Pelajaran Geografi, UNBK